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光る汗！

大きな事件・事故もなく無事に夏休みが終わり、たくましくなった姿で１年生全員

が元気に登校して来ました。残暑の続く中ですが、体調に気を付け運動会に向けでき

ることを頑張っています。規模を縮小して行われる運動会ですが教育的効果はたくさ

んあります。「協力」「自主性」「公共性」などがキーワードとなるのではないかと考

えています。競技を頑張ること以外にも係活動をしている姿や、仲間を応援している

姿などご覧いただければうれしく思います。

今後も新型コロナウイルス感染拡大防止をふまえて学校教育活動を進めていきま

す。これまで同様にご理解とご協力をお願いいたします。

＜２学期学級委員＞
【学級委員になって】1組大塚 七海 【自分の理想学級】1組小池 駈

私は学級委員長になると思わなかった 自分が目指す学級は、男女が平等に

ので始めはとても驚きました。しかし、 過ごせる学級です。そのためには仲を

やるからには全力で取り組みたいと思い 深めることが重要なのでクラス内で楽

まう学期末までよろしくお願いします。 しく会話をできる雰囲気を作っていき

たいと思います。

【学級委員になって】2組大日方 亮祐 【学級委員になって】2組蔭山 玲那

僕は学級委員長という責任を持つ立場に 私は、2学期の学級委員長になりまし

なることが初めてなので、不安ですが、 た。うれしさ半分、驚きも半分ありま

みんなが協力して物事を進められるよう した。2学期は行事がたくさんあるので

なクラスにしたいと思います。よろしく 学級委員として自主的に動けるように

お願いします。 頑張りたいと思います。

【学級委員としての目標】3組塚田 成美 【学級委員になって】3組中山 知希

学級委員長として新たにできた目標は 僕は、2学期の学級委員長になり、頑張

「クラスを一つにまとめて自分がやるべ りたいことが2つあります。1つ目は、

きことをする」です。クラスの中で一人 みんなが明るく楽しく過ごせる学級に

一人は違うから、できることを考えてま めざします。2つ目はみんなが自らあい

とめていこうと思います。 さつをする学級にしていきたいです。

【学級委員として】4組伊藤 瑠星 【こんな学級にしたい】4組岩﨑 纏憩

2学期の学級委員長として、団結し、 私は、学級委員長になって思い描く

助け合えるクラスにしていきたいです。 理想の学級があります・それは、けじ

みんなをまとめられるように自分から何 めがあり助け合いのできるクラスです。

事にも率先して行動するように努めてい そんなクラスを目指し、模範となれる

きたいと思います。 ように頑張りたいです。



≪運動会のお知らせ≫
●前日の観覧席の場所取りについて

お車でお越しの際は潤島グランドへ駐車をし正門前に順番にお並びください。学

校への入場は並び順になります。場所の確保の開始は準備が終了し生徒が下校し

た後となります。（概ね１７：００ごろ）

●規模縮小のため 午前中のみの開催となります。午前の競技終了後、給食となりま

す。なお、そのあとに片づけを行い下校となります。

●学校敷地内は 禁酒・禁煙 です。

●中止については当日朝６：００に一斉メールを配信いたします。花火は上がりません。

●会場と保護者観覧席の間にカメラ、ビデオの撮影専用のゾーンをを設けます。

観覧席でのテント等の使用は可能ですがカメラ、ビデオゾーンはテント、椅子の使

用は不可となります。なお、カメラ、ビデオゾーンの滞在は撮影時のみとさせてい

ただきます。

健康管理に、

注意し生活

しましょう

月 火 水 木 金 土・日

７ ８ ９ 10 11 12
Ｃ日課 Ａ日課 Ｃ日課 Ａ日課 Ｃ日課 運動会

学年練習 全体練習 学年練習 運動会予行 運動会準備

学校徴収金講座振替日 心臓検診 係打ち合わせ
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アルミ缶古紙回収 アルミ缶古紙回収 実力テスト
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Ｃ日課 Ｃ日課 Ｃ日課

教育相談 教育相談 通信票配布
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